

EDITORIAL

Luego de dos (2) años de la actual Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Terapia Ocupacional esta llega a su final, convencidos del trabajo bien hecho y siempre pensando en el futuro de la profesión.

Para afianzar el compromiso adquirido al iniciar este periodo, la Asociación preparó, organizó y llevó a cabo con todo éxito, el XI Congreso Nacional de Terapia Ocupacional con le lema "Terapia Ocupacional Para Todos" el cual contó con la participación de 350 Terapeutas Ocupacionales y diferentes profesionales tanto Nacionales como Extranjeros, ya que se desarrolló en cuatro áreas diferentes de acuerdo a la motivación de los participantes: Salud, Educación, Trabajo e Interés General.

El objetivo principal del Congreso fue mostrar la importancia del papel que juega la Terapia Ocupacional en las diferentes actividades del ser humano, así como los retos que a diario enfrenta el terapeuta hoy día y no únicamente en nuestro medio sino a nivel mundial, ya que la gran mayoría de las conferencias fueron resultados de estudios, investigaciones y experiencias de cada uno de los participantes, que bien vale la pena comentarlo, de una muy alta calidad humana y profesional.

Pero lo anterior no fue lo único que enriqueció la agremiación de terapeutas ocupacionales sino que durante estos dos años de duro pero al mismo tiempo gratificante trabajo, son muchos los logros que se deben resaltar de esta junta directiva.

Algunos de ellos son:

- Incrementar en un 111% el número total de socios activos, esto significa que hoy existen 261 socios en la ACTO, esto también muestra el gran compromiso que existió con todo el gremio de terapia ocupacional por respaldar su ejercicio profesional.

- Elaboración del documento “Modernización curricular para la creación y funcionamiento de programas de pregrado de Terapia Ocupacional”, que contó con la activa participación del Instituto Colombiano para el Fomento de la Educación Superior ICFES”, cuyo objetivo es incrementar la calidad de los nuevos programas de Terapia Ocupacional en Colombia, así como en la actualización de los ya existentes.
- Presencia en diferentes asociaciones y sociedades científicas y técnicas relacionadas con la salud Ocupacional, con profesionales de la salud no médicos, con comités local y regional de Salud Ocupacional y como activo participante en la elaboración del manual de procedimientos de Terapia Ocupacional ante el Ministerio de Salud, entre otras.

Podrían nombrarse otras más pero el espacio no lo permite.

Para terminar, la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Terapia Ocupacional, desea agradecer el apoyo y colaboración de cada una de las personas, entidades, organismos públicos y privados, que hicieron posible llevar a cabo las diferentes actividades durante estos dos años; a todos un especial y sincero saludo de agradecimiento y que la nueva directiva reciba el mismo, y más aún, un mayor apoyo y colaboración de todos ellos, que hacen de nuestra profesión algo grande de lo cual nos podamos sentir siempre orgullosos de ser Terapeutas Ocupacionales.

Muchas gracias,

MARIA DEL PILAR GUEVARA SÁNCHEZ
TERAPEUTA OCUPACIONAL
Secretaria